
7 Pièces

190 m²

Réf. 3753-TCA.

775 000 €

Thones
Maison à vendre (74230)
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M-OI Thônes vous propose à la vente cette maison à deux étages de

plus  de  190m2 rénovée  avec  goût  en  2  appartements  distincts  ayant

un fort potentiel locatif, au calme. L'adresse du bien, la vidéo de visite

virtuelle et  toutes les informations financières sont disponibles en ligne

sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3753-TCA.À 5min

du centre-ville, 11 km de La Clusaz et du Grand-Bornand et seulement

6 km de Manigod, l'ensemble offre une vue dégagée sur les montagnes

environnantes.-  Le  T3  en  rez-de-jardin  avec  terrasse  est  composé

d'une cuisine équipée avec cellier, de 2 ...

M-OI  Thônes offers  for  sale  this  two-storey  house of  more than 190m2 tastefully

renovated  into  2  separate  apartments  with  strong rental  potential,  in  a  quiet  area.

The address of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  reference

3753-TCA.5  minutes  from  the  city  center,  11  km  from  La  Clusaz  and

Grand-Bornand and only  6  km from Manigod,  the  property  offers  a  clear  view of

the surrounding mountains.- The T3 on the ground floor with terrace is composed

of an equipped kitchen with pantry, 2 bedrooms, a ...
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